



5ª Feria por la Inclusión, Zinacantepec, Estado de México.

El pasado 7 de septiembre, las y los estudiantes de Servicio Social de los planteles Texcoco y Cuauhtémoc participaron en la **5ª Feria por la Inclusión**, que se llevó a cabo en la Ciudad Deportiva de Zinacantepec, Estado de México, y fue organizada por la Secretaría de Salud, el Sistema Nacional del DIF y el Gobierno del Estado de México.



En esta feria hubo actividades de deporte adaptado de atletismo, básquetbol, baile en silla de ruedas, fútbol y ajedrez. Esta experiencia acercó y sensibilizó a las y los estudiantes sobre la importancia de la inclusión en la práctica deportiva y en la construcción de espacios libres de discriminación para las personas con discapacidad.

